

## LA PAIX, ÇA COMMENCE TOUT DE SUITE...

**En 2017-2018 aura lieu la 5ème édition du projet « La Paix, ça commence tout de suite » qui donne la parole aux femmes de différentes générations issues de l'immigration en leur permettant de témoigner de leur parcours de vie. Bienvenue à toutes celles qui souhaitent participer, à Anderlecht, à ces rencontres-témoignages !**



Vous êtes une femme née dans un autre pays ? Vous êtes arrivée en Belgique avant l'an 2000 dans le cadre de l'immigration ? Quelles étaient vos premières impressions en arrivant ? De quoi aviez-vous peur ? De quoi rêviez-vous ? Que souhaiteriez-vous transmettre aux générations suivantes ? Qu'avez-vous appris des jeunes générations ?

**Ensemble réfléchissons et imaginons un monde de paix et de respect, dès aujourd'hui !** Il ne faut pas être un expert ou un grand orateur : nous recherchons des personnes qui ont tout simplement envie de raconter leur histoire et de dialoguer ouvertement autour de leur expérience et de leurs souvenirs. Nous vous accompagnons tout au long du processus et lors des rencontres de transmission.

Une séance d'information est prévue le jeudi 4 mai à 12h  
à la Maison de l'Intergénération, 38 bd. de la Révision, à Anderlecht.

Intéressée ? Contactez-nous !  
Isabelle (02/544 17 88) ou Cécile (02/520 41 89)  
maisondelintergeneration@gmail.com

« *La paix, ça commence tout de suite* » est un projet d'éducation permanente porté par les associations Atoutage, Courants d'âges et Entr'âges, avec le soutien de la la Fédération Wallonie Bruxelles.

